

LOCAL | Educación

Educación finaliza las obras de mejora en una de las sedes de la residencia escolar Cristóbal Luque Onieva

El delegado territorial, José Francisco Viso, visita las instalaciones donde la Junta ha invertido más de 80.000 euros.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de septiembre de 2023 - 17:13



El delegado territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, y de Universidad, Investigación e Innovación, José Francisco Viso, ha visitado hoy jueves en Priego las instalaciones de la sede de la residencia escolar Cristóbal Luque Onieva ubicada junto a la Oficina Comarcal Agraria, con motivo de la finalización de la obra de mejora de la cubierta del edificio, con una inversión final de 80.830,84 euros.

En compañía del alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, de la presidenta del Área de

Cultura, Jezabel Ramírez, la concejal de Educación, Virginia Bermúdez, y de las responsables de la residencia, Viso recorrió las dependencias de este edificio en el que se atiende a 38 alumnos de los 88 residentes con los que cuenta en total la residencia en sus dos sedes.

En declaraciones a los medios, el delegado Arreglo incidía en la importancia que tiene una residencia escolar, así como el valor social que tienen para dos tipos de alumnado, "para el que tiene algún tipo de privación familiar y para el que está matriculado en ciclos formativos en otros IES's que no tiene en su localidad, y tiene derecho a tener un alojamiento para desarrollar su formación en idénticas condiciones a los demás".

Como señalaba Viso, "Priego está en el pódium de las mejores dotadas económica, ya que se han invertido 4,4 millones de euros desde 2019 en mejorar las infraestructuras docentes de la localidad, haciendo alusión en este sentido a la futura sustitución del colegio de Infantil y Primaria Cristóbal Luque Onieva, dotado económicamente con tres millones de euros; a la ya finalizada ampliación de espacios en el IES Carmen Pantión para el nuevo ciclo formativo de Cocina y Gastronomía, así como la instalación de energía fotovoltaica y refrigeración adiabática (inversión global cercana a los 670.000 euros); la también concluida en el IES Álvarez Cubero para la creación de nuevos espacios para el ciclo formativo de Grado Medio Aceites de Oliva y Vinos, así como la puesta en marcha de un sistema de bioclimatización, mediante refrigeración adiabática apoyada con energía solar fotovoltaica y que ha supuesto una inversión total cercana a los 600.000 euros.

Igualmente, el delegado señalaba que tanto la Junta como la Diputación y el ayuntamiento de Priego, "vamos de la mano", señalando que el nuevo curso escolar se ha iniciado en la localidad, donde cursan sus estudios 4.400 alumnos en 15 centros educativos con una plantilla de 373 docentes, "con cero problemas, algo que es para estar orgullosos".

Por su parte, Juan Ramón Valdivia ponía de relieve que con proyectos como el que nos ocupa, "estamos viviendo la culminación de un cambio en la manera de gestionar los recursos en Andalucía", afirmando que, "de un tiempo a esta parte se decidió apostar por la educación y la sanidad, dos áreas donde se necesitaban más recursos, y ahora empezamos a disfrutar de esas consecuencias", una decisión política que, para el alcalde, "fue acertada".

Finalmente, Valdivia señalaba que donde verdaderamente tienen sentido las inversiones de las administraciones, "es en estas residencias, que acaban siendo el hogar de muchos jóvenes que están formándose y serán los profesionales del futuro", destacando finalmente la profesionalidad del personal que está al frente de estas instalaciones.